

PRESSEMITTEILUNG

Friedrichsruhe, 17. April 2024

 Sparkasse
Mecklenburg-Schwerin

Claudia Kampe
Abteilung Vorstandsstab
Telefon: 0385 551-1782
Fax: 0385 551-1097
E-Mail: claudia.kampe@spk-m-sn.de

Zweites Wiederaufforstungsprojekt von Sparkasse und PS-Lotterie im Landkreis Ludwigslust-Parchim gestartet

Engagierte Mitarbeitende der Sparkasse trafen sich zur Baumpflanzaktion

1.500 junge Bäume pflanzt die Sparkasse Mecklenburg-Schwerin gemeinsam mit der Lotteriegesellschaft der Ostdeutschen Sparkassen mbH in Kooperation der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald Mecklenburg-Vorpommern e. V. im Waldgebiet Friedrichsruhe 1.500 junge Bäume.

Der erste Spatenstich erfolgte durch die beiden Vorstände der Sparkasse, Kai Lorenzen und Björn Mauch, zusammen mit dem Geschäftsführer der Lotteriegesellschaft, Frank Axel und dem Bürgermeister Andreas Sturm im Beisein der SGD MV. Die restlichen Bäume wurden Hand in Hand durch 30 engagierte Mitarbeitende der Sparkasse in den Boden gebracht.

Relevanz von Wiederaufforstungsprojekten

Der Klimawandel hat auch hier in der Region Spuren in den umliegenden Wäldern hinterlassen. Eine geringe Artenvielfalt der Bäume trägt neben Ursachen wie Trockenheit oder dem Borkenkäfer zur Verschärfung der Problemlage bei. Beim Wiederaufforstungsprojekt des Waldgebietes ist deshalb unter dem Stichwort Biodiversität viel Wert auf die sorgfältige Auswahl der Baumarten gelegt worden. Die Wahl für die 1.500 Bäume fiel hierbei auf Rotbuchen, Hainbuchen und Weißtannen. Davon versprechen sich die Experten der SDW MV, die Sparkasse und die PS-Lotterie eine ökologisch sinnvolle und nachhaltige Wiederbewaldung.

Gut für die Region

Kai Lorenzen, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Mecklenburg-Schwerin, in dessen Geschäftsgebiet die Pflanzung stattfindet, freut sich: „Hier in der Region hat der Schutz der Umwelt und besonders der Wälder seit jeher einen hohen Stellenwert. Ich bin besonders stolz, dass sich in diesem Jahr unsere Mitarbeiter daran beteiligen. Das zeigt einmal mehr unser gelebtes Engagement für die Region im Bereich Nachhaltigkeit und Umweltschutz! Ich hoffe, dass wir die Baumpflanzaktion auch im nächsten Jahr wieder durchführen und zukünftig zu einer schönen Tradition werden lassen.“

Gemeinsames Engagement

Frank Axel, Geschäftsführer der Lotteriegesellschaft, erklärt: „Es ist sehr schön, dass hier im Landkreis Ludwigslust-Parchim der nächste Sparkassenwald in Ostdeutschland entsteht. Im Zuge unserer Nachhaltigkeitsoffensive unterstützen wir bereits seit 2021 Wiederaufforstungsprojekte gemeinsam mit den Sparkassen aus Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen-Anhalt, Sachsen und Brandenburg. Mittlerweile sind es schon fast 50.000 Bäume und mit dem heutigen Tag der 26. Sparkassenwald.“

Weitere Informationen:

Die ostdeutschen Sparkassen unterstützen mit Spenden und Sponsoring in Höhe von insgesamt mehr als 43 Millionen Euro pro Jahr in ihren Regionen regelmäßig gemeinwohlorientierte Anliegen. Hinzu kommen jährlich über zehn Millionen Euro aus dem Zweckertrag, der mit dem Verkauf der PS-Lose erzielt wird und den Sparkassen und der Ostdeutschen Sparkassenstiftung zusätzlich zur Verfügung steht.

Die Lotteriegesellschaft der Ostdeutschen Sparkassen mbH (PS-Lotterie) fungiert seit 1993 unter dem Motto Sparen, gewinnen und Gutes tun. Spätestens seit 2021 befindet sich die PS-Lotterie auf konsequentem Nachhaltigkeitskurs. Dazu gehören neben den Wiederaufforstungsprojekten auch die Umstellung der Gewinne der Sonderauslosungen auf nachhaltige Alternativen sowie viele weitere Maßnahmen.
Mehr Informationen: www.ps-lotterie.de

Die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald Mecklenburg-Vorpommern (SDW MV) ist eine Gemeinschaft von engagierten Waldschützern die durch verschiedene Projekte die Schönheit und Gesundheit der Wälder erhalten wollen. Hervorgegangen ist der Landesverband aus der ältesten Bürgerbewegung für Umwelt- und Naturschutz in Deutschland, welche sich seit 1947 für Nachhaltigkeit in allen Bereichen des gesellschaftlichen Handelns und insbesondere im Bezug auf den Schutz der Wälder einsetzt. Der Landesverband MV unterstützt regionale Baumpflanzungsprojekte, ist in waldpädagogischen Projekten engagiert und hat den Ausbau von Projekten zur Waldtherapie zum Ziel. Als Empfänger der Spenden kuratiert die SDW MV das Wiederaufforstungsprojekt unter Mitwirkung der Sparkassen und der PS-Lotterie.
Mehr Informationen: www.sdw-mv.de





Fotos: A. Toschka/SPK